A las ciudadanas y ciudadanos del Departamento de Soriano

Queridas uruguayas y uruguayos:

Dado que no puedo llegar personalmente a todos los habitantes de este Departamento, permítanme entonces este breve mensaje que agradezco compartan y transmitan a la ciudadanía.

Un saludo especial y un reconocimiento no sólo por el apoyo electoral recibido, sino también por la cultura democrática, la hospitalidad y el afecto demostrados durante la campaña. No me sorprende, pero es pertinente resaltarlo. En esta oportunidad queremos dejar un presente simbólico, un pequeño ceibo, para plantarlo y hacerlo crecer juntos como nuestro querido Uruguay.

Si el próximo 30 de noviembre ustedes confirman la confianza que han depositado en nosotros, el país seguirá creciendo, distribuyendo mejor sus riquezas, extendiendo y mejorando sus servicios públicos y aumentando derechos y deberes de los uruguayos. Dedicaremos especial atención a la seguridad pública, la convivencia ciudadana, la educación y la infraestructura para que el Uruguay continúe avanzando con rumbo cierto y confiable hacia objetivos exigentes pero posibles.

En relación a Soriano, impulsaremos nuevas inversiones productivas tendientes a incorporar valor industrial al excelente nivel productivo de la cadena agrícola que tiene el departamento, por ejemplo en el área de la producción aceitera.

As nivel del shock en infraestructuras necesaria por el extraordinario aumento de la producción y de las cargas da prioridad a las mejoras en las rutas 12, 14, 21 y con especial énfasis en la ruta 14. También brindaremos atención a las rutas directamente vinculadas a la actividad turística como las 95 y 96.

Soriano tiene sobre el río Uruguay, el río Negro y en la zona rural un gran potencial para el desarrollo turístico que está en nuestra agenda de trabajo.

En el marco de la mayor eficiencia del Estado, de la extensión del gobierno electrónico a todos los ámbitos, impulsaremos una mejor coordinación de todas las representaciones de los organismos del Estado nacional en cada departamento.

El crecimiento de nuestra economía y nuestra visión social nos permitirá un importante salto en todos los departamentos en el tema de la vivienda social y en ese marco promoveremos formas asociativas y de cooperación en el departamento.

En materia de estructuras educativas además de la inversión constante en refacciones y modernizaciones debemos concretar el cuarto liceo para la ciudad de Mercedes.

También el deporte forma parte importante de las políticas públicas, por lo que hay que extender su red de equipamientos y servicios y facilitar la accesibilidad de toda la población a los mismos. Ello significa, por ejemplo, el cerramiento de las piscinas de José E. Rodó y Dolores y encarar la necesidad de una piscina pública en Mercedes.

La descentralización es un mecanismo democrático para acercar el estado al ciudadano. Su instrumentación requiere especial respeto y sensibilidad por las competencias y autonomías departamentales y locales, pero también una buena gestión y coordinación con el Gobierno Nacional.

Seguiremos brindando el apoyo y los recursos necesarios a todos los Gobiernos Departamentales del país y, en el caso de Soriano, coordinando planes para la mejora de la caminería rural y el saneamiento en barrios de Dolores, Cardona y Mercedes que aún no cuentan con ese servicio.

"Aquí nació la patria", expresa su escudo departamental. Esa historia hoy impulsa a Soriano como protagonista y dinamizador del desarrollo productivo y social que los uruguayos estamos construyendo, porque lo valioso y duradero es fruto de sueños y esfuerzos compartidos.

Con tal confianza, convicción y compromiso, los saludo con el afecto de siempre.

Dr. Tabaré Vázquez